

Pressestelle, Donnerstag, 5. Mai 2011

"Tag der offenen Tür"

Am Samstag, dem 14. Mai 2011, lädt die Musikschule der Stadt Mühlheim am Main von 11.00 bis 16.00 Uhr zu ihrem diesjährigen „Tag der offenen Tür“ in die Hauptstraße 3 ein. Informieren und Ausprobieren stehen dabei im Mittelpunkt.

Um 11.00 und 14.00 Uhr finden Mini-Konzerte statt, in denen Schüler auf ihren Instrumenten zu hören sind und kurze Instrumentenvorstellungen schon einen ersten Eindruck vermitteln. Auch Kinder des Elementarbereichs sind mit einem Liedbeitrag dabei.

Nach den Vorspielen besteht die Möglichkeit, sich in den Räumen weiter über die Instrumente zu informieren und diese selbst auszuprobieren. Die Fachlehrer werden dabei allen Interessierten mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Der Informationstag der Musikschule richtet sich an Kinder und Jugendliche, aber auch an Erwachsene, die als Neu- oder Wiedereinsteiger ebenfalls mit dem Unterricht beginnen können.

Informationen zum Unterrichtsangebot der Musikschule sind auch unter der Telefonnummer 06108/76159 zu erhalten.